



## L'IDÉE FIP n° 2013 - 1

Bonjour à toutes et à tous,

Comme vous le savez, nous avons commencé l'année par une bien triste nouvelle : le décès de notre collègue et ami Pascal WATTIEZ, survenu le mardi 8 janvier au matin.

Comme beaucoup d'entre vous, nous n'arrivions pas à croire en cette terrible nouvelle.

En effet, comment pouvoir accepter que cette force de la nature ne gagne pas son combat contre une maladie qui le frappait déjà si injustement.

Mais ce qui est frappant c'est que tous ceux qui nous ont parlé de Pascal ont utilisé la même phrase : « C'est pas possible, on savait qu'il était très malade, mais il m'avait aidé il n'y a pas si longtemps à... ».

Cela résume parfaitement la personnalité de Pascal : toujours prêt à aider les autres... et à organiser des barbecues chez lui !

Nous pensons très fort à sa famille (ses parents, Cathy, ses enfants Julien et Samuel et son petit-fils), mais aussi à ses collègues et amis.

Nous exprimons également tous nos sentiments les plus sincères à tous nos collègues ayant perdu un proche ou ayant des soucis de santé.

Amitiés.

Toute l'équipe.



Sujet : Pascal  
De : DREZET Vincent (75) <vincent.drezet@dgfip.finances.gouv.fr>  
Date : 08/01/2013 14:32  
Pour : [solidairesfinancespubliques.ddfip94@dgfip.finances.gouv.fr](mailto:solidairesfinancespubliques.ddfip94@dgfip.finances.gouv.fr)

Cher(e)s camarades

Ce petit mot personnel pour vous faire part notre tristesse et vous dire que nous pensons également beaucoup aux proches de Pascal, à ses camarades de la section et à ses collègues.

Bien amicalement

vincent drezet

--  
**Solidaires** Vincent Drezet  
**Finances** secrétaire  
**Publiques** général  
Tél : 01.44.64.64.08

## Solidaires Finances Publiques en deuil

### Pascal WATTIEZ



La maladie a fini par emporter Pascal loin de sa famille, de ses amis, de ses camarades et ses collègues.

Pascal était connu et apprécié pour sa gentillesse, son caractère sympathique et festif, sa propension à se mettre au service des autres.

C'est cette dernière et si rare qualité de nos jours qui l'ont conduit à s'engager syndicalement. Il siégeait ainsi au CHS-CT du Val-de-Marne et avait

été élu en qualité de CAPiste national lors des élections professionnelles du 20 octobre 2011.

Passionné de moto et de serpents, il arborait, non sans une certaine fierté, ses nombreux tatouages. Recruté en 1988 au poste de gardien concierge à la DDFIP de Créteil, il nous a quittés, en pleine force de l'âge, il n'était âgé que de 48 ans.

Il laisse derrière lui un immense vide et une extrême tristesse aux cœurs de toutes celles et tous ceux qui l'appréciaient.

À ceux-là, à sa famille, à ses enfants, Julien et Samuel, l'Unité adresse tout son soutien moral et ses sincères et attristées condoléances.

